

ABSTRAK

POSISI DAN PERAN MASYARAKAT SIPIL DI KOTA BANDAR LAMPUNG

(Studi Pada Pengurus Daerah Muhammadiyah Kota Bandar Lampung)

Oleh:

Abror

Pengurus Daerah Muhammadiyah Kota Bandar Lampung dalam mewujudkan tujuannya yakni membangun Masyarakat Madani, memiliki posisi dan peran yang harus dijalankan, diantaranya adalah melakukan kegiatan-kegiatan sosial kemasyarakatan demi terwujudnya masyarakat madani tersebut, Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui posisi dan peran Muhammadiyah sebagai organisasi masyarakat sipil di Kota Bandar Lampung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. penentuan informan menggunakan teknik Purposive Sampling. pengumpulan data di lakukan dengan metode wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan antara lain reduksi data, penyajian data, dan verifikasi kesimpulan.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa Muhammadiyah Kota Bandar Lampung dalam posisinya sebagai *civil society* melakukan peran di bidang fungsi komplementer yaitu dengan mendirikan sekolah, panti asuhan dan adanya majelis ekonomi BTM atau Koperasi Simpan Pinjam Syariah yang bekerjasama dengan BSM dalam pengelolaan keuangan. Pada fungsi Substitusi / Subtitutor, organisasi Muhammadiyah mendirikan Pengajian-Pengajian dan melakukan gerakan dakwah. Serta pada fungsi kekuatan tandingan, organisasi Muhammadiyah telah mengajukan sumbang saran dalam rangka untuk meluruskan atau memperbaiki sikap Pemerintah Daerah terhadap umat beragama kaitannya untuk kepentingan masyarakat. Selain itu juga melakukan Amar Ma'ruf Nahi Mungkar untuk memperbaiki Ahlak. pada pencapaian tujuannya, organisasi Muhammadiyah masih mengalami kendala yaitu sistem yang mengatur tentang mekanisme (AD/ART) kurang mendukung terlaksananya peran dan fungsi

tersebut. Pemerintah kota Bandar Lampung kurang melibatkan Muhammadiyah, sehingga kurang nyambungnya visi misi dilapangan. Akan tetapi terlepas dari kendala yang dihadapi, organisasi Muhammadiyah telah memberikan kontribusi dalam membangun SDM yang berkualitas untuk kemaslahatan umat. Hal itu terlihat dengan telah terlaksananya 3 fungsi *Civil Society* kaitannya dengan relasi masyarakat dengan negara yang telah dijabarkan oleh penulis di atas.

Kata Kunci : Posisi dan Peran Masyarakat sipil